



**JAHR DER
VIELFALT**



Miteinander ins Gespräch kommen.

Sprache strukturiert unser Denken und formt unsere Persönlichkeit. Im Gespräch können wir uns ausdrücken und unser Gegenüber kennenlernen. Nutzen wir die Chance, durch Sprachvielfalt in andere Kulturen, Denkweisen und Erfahrungen einzutauchen!

Vielfalt ermöglichen – Ideen zur Inspiration:

Ein Raum, ein paar Tische und Stühle, Kaffee und Kuchen und fertig ist Ihr Sprachcafé: Man hilft anderen, ihr Deutsch zu verbessern und erfährt dabei viel über deren Kultur und Leben. Und mit etwas Fleiß lernt man sogar ein paar Worte in einer neuen Sprache.

VIelfalt zum NACHMACHEN:

Interkulturelles Erzählcafé – Katholisches Bildungswerk Linz

In der Pfarre Linz, St. Margarethen findet monatlich ein interkulturelles Erzählcafé statt. Dort lernen sich Menschen aus verschiedenen Kulturen kennen und tauschen sich über Werte und Anschauungen aus.

Frauen Sprech- und Lerncafé – Volkshilfe Vöcklabruck

Frauen aus aller Welt kommen zusammen, tauschen sich aus und lernen gemeinsam Deutsch. Das Sprech- und Lerncafé findet alle zwei Wochen statt. Es gibt Kinderbetreuung.

Gift Of Speech: Storytelling – PANGEA

Für die Workshopreihe „Gift Of Speech“ sind Menschen jeder Herkunft eingeladen, Geschichten zu PANGEA zu bringen und diese gemeinsam zu erzählen. Der Linzer Verein PANGEA setzt sich für positives Miteinander von Menschen unterschiedlicher Herkunft ein und wendet sich gegen jede Form von Rassismus und Diskriminierung.

„Da mach ich nicht mit“ – Land der Menschen

Ein neues Taschenbüchlein beinhaltet Tipps, um auf fremdenfeindliche, rassistische, abwertende und auch aggressive Sprüche reagieren und klarer kommunizieren zu können. Dazu gibt es Kurzvideos, und im Herbst startet ein Projekt für Schulen. Bestellung, Infos, Anmeldung auf www.landdermensen.at

Weltweit
gibt es
über 6.500
verschiedene
Sprachen!

Termin:

Am **26. September** feiert ganz Europa den **Europäischen Tag der Sprachen (ETS)** und auch Linz macht auf seine sprachliche und kulturelle Vielfalt aufmerksam. Das Integrationsbüro der Stadt Linz organisiert Veranstaltungen zum Thema Sprachenvielfalt und Mehrsprachigkeit. Höhepunkte:

- Auftaktveranstaltung zum Linzer Tag der Sprachen am 26. September 2017
- „Eine kulinarische Weltreise über die Landstraße – Linz is(s)t viele Sprachen“, am Samstag, 30. September 2017, bei der Linzer WirtInnen mit internationalen Wurzeln und MigrantInnenvereine von 10 bis 17 Uhr auf der Landstraße Schmankerl aus der ganzen Welt anbieten. Gäste haben außerdem die Möglichkeit an „Sprechstunden der Vielfalt“ mit dem Migrations- und Integrationsbeirat der Stadt Linz teilzunehmen.

www.linz.at > **Leben in Linz** > **Integration**